

## **ABSTRAK**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana pengaruh Volume Transaksi, Suku Bunga dan Profitabilitas terhadap Harga Saham di Perusahaan Sektor Agriculture yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia secara Parsial maupun Simultan (Periode 2015-2019).

Sampel yang di ambil menggunakan metode Purposive Sampling dengan kriteria-kriteria tertentu. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dan analisis yang digunakan adalah Uji Regresi Data Panel menggunakan aplikasi Microsoft Excel dan Eviews 11.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Volume Transaksi secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham, Suku bunga dan Profitabilitas (Net Profit Margin) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham, dan Volume Transaksi, Suku Bunga dan Profitabilitas (Net Profit Margin) secara simultan berpengaruh sebesar 16,7% terhadap Harga Saham.

*Kata Kunci : Harga Saham, Volume Transaksi, Suku Bunga, Profitabilitas, Net Profit Margin*

## ABSTRACT

The purpose of this research is to determine the extent of the Transaction Volume, Interest Rate, and Profitability on Stock Price in agriculture sector company listed in Bursa Efek Indonesia partially and simultaneously (Period 2015-2019).

The sample was used by a Purposive Sampling Method with specific criteria. The data used in this research is secondary data and the analysis used is the regression test panel using Microsoft Excel and Eviews 11 application.

The result of this research indicate that the Transaction Volume partially does not have a significant effect on Stock Prices, Interest Rate and Profitability (Net Profit margin) partially have a significant effect on Stock Price, and the Transaction Volume, Interest Rate and Profitability (Net Profit margin) simultaneously have an effect of 16,7% on Stock Price.

*Keywords : Stock Price, Transaction Volume, Interest Rate, Profitabilitas, Net Profit Margin.*

## KATA PENGANTAR

**Bismillahirrahmanirrahim,**

**Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.**

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta 'ala atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan pendidikan dan penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Volume Transaksi, Suku Bunga dan Profitabilitas terhadap harga saham pada perusahaan sektor *agriculture* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019”.

Penyusunan skripsi ini dimaksud untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian Sarjana Ekonomi Jurusan Akuntansi di Universitas Sangga Buana YPKP Bandung. Dalam penyusunan ini, penulis sadar bahwa skripsi ini masih ada banyak kekurangannya baik dari materi, sistematika penulisan maupun tata bahasa yang digunakan karena keterbatasan pengalaman, namun demikian penulis harap penelitian ini dapat memberikan manfaat yang positif bagi penulis khususnya dan mahasiswa lain pada umumnya.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis telah memperoleh bimbingan, dukungan, saran-saran dan semangat yang sangat besar dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Kedua orang tuaku, Sudirman Suardi Jamal; dan Siti Nafisah; beserta saudara-saudaraku terimakasih atas do'a, dukungan dan suportnya selama ini.
2. Bapak Dr. H Asep Effendi SE., M.Si., Ak., PIA., CFRA, CRBC. selaku Rektor Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
3. Bapak Dr. Ir. Didin Kusdian, MT. selaku Wakil Rektor I Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
4. Ibu Memi Sulaksmi, SE., M.Si. selaku Wakil Rektor II Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
5. Bapak Dr. Deni Nurdyana Hadimin, M.Si. Selaku Wakil Rektor III Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
6. Bapak Bambang Susanto, SE., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung sekaligus Dosen Pembimbing, Terima Kasih atas bimbingan kritik dan saran serta waktunya selama penelitian dan penulisan skripsi ini.
7. Ibu R. Aryanti Ratnawati, SE., M.Si. Selaku Wakil Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
8. Ibu Wiwin Sukiati., SE., M.Si., Ak. selaku Ketua sekaligus Dosen wali Program Studi Akuntansi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.
9. Bapak Erik Nugraha, SE., M.Ak. Selaku Sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung.

10. Seluruh Dosen Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Sangga Buana YPKP Bandung yang telah memberikan ilmunya selama perkuliahan.

11. Kepada pihak-pihak yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu.

Semoga Allah membalas kebaikan pihak - pihak yang telah memberikan bantuannya dalam penyusunan usulan penelitian ini.

**Wassalaamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.**

Bandung, 21 Desember 2020

**Sofi Destianti**

**1112197008**